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今の答弁があったんですけれども、私が仄聞するには、いまだに幾つかの施

設で、この余剰金を返還しなきゃいけないというような内容をうたった契約が

あるやにお聞きします。しかし、今ほど答弁がありましたように、あくまでも

その管理者の、要は経営意欲というか、そういったものを上げて、そして利益

が出れば、やっぱりそれは新たな設備投資、そういうことに回せば、先ほど言

ったようなことが好循環になっていけるんじゃないかなということで、いずれ

にしましても、そういうふうなまだ契約内容のものがあると、こういうことで

すけれども、そこら辺のところはいかがでしょうか。 


